

## **INFORME DE INSUFICIENCIA DE MEDIOS PROPIOS**

**Título: IMPRESIÓN DE PUBLICACIONES EN DIFERENTES MODELOS E IDIOMAS**

**CPV: 22130000**

**Expediente: C101-13LG-0624-0057**

### **1. Introducción**

El presente informe tiene como objetivo acreditar la insuficiencia de medios técnicos y humanos en la Empresa Pública para la Gestión del Turismo y del Deporte de Andalucía (en adelante EPGTDA) para llevar a cabo el servicio de impresión de publicaciones, que incluyen los trabajos de imprenta para producir folletos desplegable, talonarios de ciudades y el libro de bolsillo “Andalucía en moto”.

Este informe forma parte del expediente de contratación pública EC2024T-00197 y tiene como propósito dar cumplimiento al art. 116.4 f) de la Ley de Contratos del Sector Público (Ley 9/2017, de 8 de noviembre) para justificar la externalización de los servicios.

### **2. Análisis de los medios técnicos y humanos disponibles**

Para determinar la capacidad de la Empresa Pública en la realización del servicio de impresión de publicaciones, se ha realizado un análisis detallado de los recursos disponibles en términos de personal, equipamiento y tecnología.

#### **2.1. Recursos humanos**

El personal actual de la EPGTDA no cuenta con la formación especializada ni con la experiencia necesaria en las siguientes áreas de artes gráficas:

- **Preimpresión:**  
Este proceso incluye la preparación de archivos para la impresión, calibración de colores y otros ajustes técnicos que requieren experiencia y habilidades especializadas que nuestro personal no tiene.
- **Impresión:**  
La operación de máquinas de impresión profesional, tales como impresoras offset y digitales de alta capacidad, requiere técnicos con experiencia específica en el manejo y mantenimiento de estas máquinas.



## 2.2. Recursos técnicos

La EPGTDA no dispone de los siguientes equipos y tecnologías necesarios para realizar la impresión de publicaciones de manera eficiente y con la calidad requerida:

- Impresoras Offset:  
Equipos de alta capacidad que permiten imprimir grandes volúmenes con alta calidad. Estos equipos son costosos y requieren mantenimiento especializado.
- Impresoras digitales de alta producción:  
Aunque más flexibles que las offset, también son costosas y requieren operadores con experiencia.
- Equipos de acabado:  
Máquinas para el corte, encuadernación, laminado y otros procesos de acabado que aseguran que las publicaciones tengan un aspecto profesional.
- Software de gestión de la producción:  
Programas específicos para gestionar el flujo de trabajo de impresión, desde la preimpresión hasta el acabado, que facilitan la gestión eficiente del proceso y aseguran la calidad del producto final.

## 3. Costos y viabilidad

La inversión en los equipos mencionados, junto con la capacitación necesaria para el personal, representa un costo significativo que no resulta viable para la EPGTDA. Además, los costos operativos y de mantenimiento de estos equipos también son elevados, lo que hace que la internalización del servicio no sea económicamente rentable.

## 4. Conclusión

En virtud del análisis presentado, se concluye que la EPGTDA no dispone de los medios técnicos y humanos necesarios para la prestación del servicio de impresión de publicaciones. Por lo tanto, se justifica la necesidad de licitar este servicio a través de un proceso de contratación pública para garantizar la eficiencia, calidad y economía en la producción de nuestras publicaciones.

---

En Málaga, a fecha del pie de firma electrónica,

Técnico/a Responsable:

Director/a Responsable PAIF

Fdo:

Fdo:  
Cargo: CIO – Director de Innovación